

Chers collègues:

J'ai l'honneur de vous annoncer que le Bulletin de l'Institut Français d'Études Andines, tome 39, n.3 (2010) vient de sortir. Il s'agit d'un numéro thématique intitulé "Peuples et cultures de l'Équateur préhispanique". Il contient les 12 interventions présentées au cours du 53ème ICA réalisé au Mexique en 2009, et consacrées à quelques projets de recherches archéologiques menées en Équateur.

En savoir plus sur la page web de l'IFEA: <http://www.ifeanet.org/publicaciones/detvol.php?codigo=469>